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Законодательство в сфере ЖКХ стремительно меняется. Для того, чтобы быть
«подкованным» во всех вопросах, нужно много знать. 27 мая председатели ТОС города
и  инспекторы по работе с население приняли участие в работе круглого стола, на
который их пригласила руководитель Регионального центра общественного контроля
(РЦОК) в сфере ЖКХ  Т.А. БОРОДИНА.      

  

На встрече перед нашими общественниками выступил руководитель региональной
общественной приемной  партии «Единая Россия» А.Ф. БАКИРОВ. Он рассказал, что
активисты ТОС благодаря РЦОК могут воспользоваться обучающими семинарами для
председателей МКД, получить помощь в решении любых вопросов, касающихся
нормативно-правового регулирования в сфере ЖКХ, воспользоваться методиками и
советами по взаимодействию с жильцами и Управляющими компаниями. Также Альфир
Федаевич коснулся деятельности проекта поддержки МКД и жителей области в
вопросах ЖКХ. Он охотно отвечал на вопросы и давал разъяснения:

  

- Каким образом будет сформирована взаимосвязь собственников МКД с органами
власти и контроля? - спросила  Н.А.ШАШКОВА, председатель КТОС «Угличмаш».

  

Отвечая на этот вопрос,  А.Ф.  Бакиров вместе с Т.А. Бородиной обеспечил
председателей ТОС и всех присутствующих большим объемом  методической
информации и посоветовал семинары и конференции, которые проходят на эту тему в
нашей области.
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Нужно отметить, что на встрече обозначили успехи угличского  территориального
самоуправления. В Угличе, чуть ли не в единственном городе Ярославской области,
удачно реализуется программа развития местного самоуправления «Я, мой дом, мой
город», применяются все формы работы с населением. Угличане отзывчивы и охотно
участвуют в любых мониторингах и опросах, что позволяет осуществлять «обратную
связь» с властью и Управляющими компаниями. Положительный результат дает и
работа  Школы домового актива,  семинары и лекции в которой проходят уже почти год.

  

- Подытожив работу круглого стола, можно сказать, что мы не столько узнали новую
информацию, сколько смогли обменяться мнениями и сами поделились опытом, -
сказала Ю.Н. КУСАКИНА, Глава города Углич. – Наше сотрудничество будет
продолжаться.

  

Подготовила Анна СИМОНОВА

  

"Угличанин" №21 (374) от 4.06.2014 года

  

{loadposition yandex-knopka}{jcomments on}

 2 / 2


